

GERSFELD/BAD NEUSTADT

Schweizer Sieg bei Schnee und Wind

Snowkite-Meisterschaft



(mar) Kaum Sicht, wenig Wind: Die Bedingungen waren schwierig, als am Samstag auf der Wasserkuppe bei der Internationalen Snowkite Meisterschaft 16 Teilnehmer gegeneinander antraten. Erst als Nordostwind aufkam und der Hochnebel aufriss, wurden die Verhältnisse für Sportler und Zuschauer besser.

In der Disziplin „Race“ , in der ein Parcours mit Skiern oder Snowboard gezogen von einem Lenkdrachen umrundet werden muss, zeigte sich schnell, dass die Schweizer sich nicht nur spektakuläre Kopf-an-Kopf-

Rennen lieferten, sondern am Ende auch die Nase vorn hatten. In der Kategorie Ski siegte Profifahrer Roger Knechtle aus der Schweiz vor dem Züricher Ivo Bryner. Auf Platz drei landete der Deutsche Heinz Sturm (Göttingen).

Bei den Snowboardern holte sich den Sieg der Schweizer Toni Schranz vor dem Deutschen Pascal Lohmann und seinem Landsmann Michael Malina.